
Dem Antrag der SPD-Fraktion, an den o. g. Stellen jeweils zwei Sitzbänke aufzustellen und die Mittel 
für diese Aufstellung aus dem Haushalt bereitzustellen, wird nach kurzer Beratung entsprochen. 
 




